



www.fiasct.com



NP 20º/25 Mayo  
Campeonato de Tenerife de Rallysprint | III Rallysprint de Arico

## En Arico comienza el Campeonato de Tenerife de Rallysprint

21/5/2025

Este fin de semana arranca, con el III Rallysprint de Arico, el Campeonato de Tenerife de Rallysprint, tanto a nivel provincial como interinsular. La cita tinerfeña contará con alrededor de 60 equipos, cerca de una decena de ellos en regularidad sport. Fran Suárez y Alejandro Rodríguez, sobre un Ford Fiesta R5 MKII, encabezan una nómina de participantes que promete un buen espectáculo.

El próximo fin de semana es turno para el comienzo de la especialidad de rallysprint. La tercera edición del Rallysprint de Arico alza el telón de esta disciplina a nivel provincial e interinsular. El trazado tinerfeño ha reunido a cerca de 60 equipos, aproximadamente una decena de ellos en regularidad sport.

El número uno lo lucirán, en su Ford Fiesta R5 MKII, Fran Suárez y Alejandro Rodríguez, a la postre, dos grandes especialistas en esta disciplina. Sin duda, partirán con la vitola de favoritos, al igual que Pedro Javier Afonso-Javier Afonso (Citroën C3 Rally2) y Walter Delgado-Laura Delgado (Suzuki Swift Rally2-Kit), un trío que, al menos antes de arrancar con esta cita, promete pelear por el primer triunfo del año.

A sus espaldas, la competencia promete aumentar las dosis de emoción. Jonathan García-Manuel Ángel García estrenarán su nuevo Peugeot 208 Rally4, Juan Jesús Tacoronte-María Sáez volverán a probar el asfalto con su Mitsubishi Lancer Evo IX, mientras que Ayoze Cabrera-Daniel Sierra tratarán de calcar sus prestaciones de 2024 con su Opel Corsa 1.6.

Pero hay más equipos que arrancarán con el anhelo de colarse en los puestos de cabeza. Moisés Beneharo Rodríguez-Noelia Olivares (Mitsubishi Lancer Evo X), Carlos Alexis Martín-Itahisa Rodríguez (Honda Integra Type R), Dailos González-Jessica Fregel (Mitsubishi Lancer Evo VIII) y Ángel Nicolás Correa-Indalecio Abreu (Ford Escort RS Cosworth), entre otros, ya saben lo que significa colarse en puestos de privilegio.

La Copa BMW Power Tenerife contará en la prueba de Arico con Rayco Tejera-Gabriel Álvarez (BMW M3 E46), Armando Díaz-Elena Pérez (BMW 325 E30), Manuel Tejera-Gregor Aguilar (BMW 325i), Sebastián Rodríguez-Lucciana Spagnoli (BMW 325 E36) y Sevensuú Luis-Laura Pestano (BMW 325 E30).

En el apartado de regularidad sport, Florentino Domínguez-Javier Expósito (BMW E21), Alexander González-Sevensuú Rodríguez (SEAT 131) y Sandra Armeño-Alfredo Rapanelli (BMW 325 E30) encabezan este apartado, mientras que en regularidad lo harán Juan José Hernández-Miriam Hernández sobre un Toyota Starlet 1.3.

El campeonato provincial de rallysprint cuenta, además de con Arico, con las citas del Cielo de La Palma, Comarca Sur, Atogo, Encanto Rural (La Palma) y La Gomera; para el certamen interinsular contarán las pruebas, exclusivamente, de ámbito FIASCT.

Más información: [www.fiasct.com](http://www.fiasct.com).

